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新学期が始まり１か月が経ち，１年生もよう

やく学校生活に慣れてきたころだと思います。

学校では，遠足や修学旅行，運動会といった

行事が目白押しのこの時期。無理をしてダウン

し，大事な時に参加できなかったということに

ならないように，休むときにはしっかり休ませ

てあげてください。

佐渡市立金井小学校
佐渡ことば・こころの教室
平成１８年５月２３日
第７１３号

周りの人から学ぶ３

先日の親子レクリエーションには，１９名ものボランティア
の参加がありました。
活動が始まると，ボランティアの方は，歌や動作の手本を見
せてくれたり，楽しそうな表情や歓声で場を盛り上げてくれた
りしました。そのことによって，子どもたちもおうちの方も，
安心してレクリエーションを楽しみ，初めての活動にも，緊張
することなく取り組めたように思います。
さらに，パネルシアターやミニコンサートなどの場面では，
子どもたちは，隣に座っているボ
ランティアの方と同じように静か
に集中して見たり聴いたりしてい
ました。
よいモデルがすぐ身近にいたの

で，行事に初めて参加した子ども
たちも，長時間みんなと一緒に楽

。しむことができたのだと思います
ことばで説明するよりも行動で手
本を示す効果を実感しました。
ボランティアの皆さん，ありが

。 （ ）とうございました 高原

クローズアップ言難１
～まずはごあいさつ～

， 。 ，今年度から 上記のタイトルで話を進めます このタイトルは
ＮＨＫの番組「クローズアップ現代」をもじったものです 「言。
難（げんなん 」は，言語・難聴教室または言語・難聴教育のこ）
とを略した言い方で，当校では習慣的に「言難教室 「言難の先」
生方」などと使ってきました。今は難聴教室はありませんが，こ
のように表現させていただきます。ご了
解ください。
さて，昨年度までは「ことば・きこえ
の教室のうんちく」シリーズをお届けし
ました。教室の制度や現状について詳し
く紹介してきたわけですが，教室のこと
をさらに理解していただくためには，も
っと細かな情報発信が必要だと考えまし
た。そこで，内容をクローズアップして
紹介していきたいと思います。
なお，教室だよりは，教室の保護者だ
けでなく，島内すべての小・中学校，幼
稚園，保育園の他，島内外の関係機関に
も配布し，毎回４５０部を発行していま
す。ぜひご愛読ください。 （石見）



お 知 ら せ 拡 大 版

５月１４日（日）に今年度最初の行事がありました。

親子レクリエーションでは，リズムに合わせた踊りや体を触れ合わせ

ながらの柔軟体操，そしてチーム対抗のミニ運動会をして楽しいひととき

過ごしました。その後保護者は親の会総会会場に移動し，子どもたちを

親の会総会においはパネルシアターやミニコンサートを楽しみました。

ては，今年度の役員，事業，予算が承認されました。ご参加くださった会

員の皆さん，どうもありがとうございました。

なコーラスや楽器演奏を聴ミニコンサートですてき

かせてくださった金井小学校の田持佐代子先生，三浦

， 。 ，佐弥香先生 どうもありがとうございました そして

ボランティアとして参加してくれた佐渡看護専門学校

・両津高校・佐渡総合高校の生徒の皆さん，本当にお

世話になりました。またよろしくお願いします。

最後に，今回ボランティアで参加してくれた生徒さ

んの感想の一部を紹介します。

新子レクリエーション・親の会総会・通級説明会がありました

今年度の指導対象者は１２９名で，障害別対象者数は次の通りです。
・構音障害３７名 ・言語発達遅滞４８名 ・吃音１７名
・口蓋裂１名 ・場面緘黙２名 ・ＬＤ／ＡＤＨＤ９名
・広汎性発達障害１１名 ・集団不適応４名

今年度の対象者について

今回は親御さんと先生たちと一緒に遊ばせてい
ただき，たくさん学ばせていただきました。ただ

怒るのではなくて，よくできたと褒めてあげるこ

とが先だなと気付かされました。

今回も○○ちゃんの担当をさせて

いただき，とても楽しい時間を過

ごすことができました。ありがと

うございました。またぜひ参加さ

せてください。

ボランティア感想１

素直な感想は，楽しくてとても大変だったとい

うことです。子どもの気持ちを考え，今何がした

いのか，何を望んでいるのかを理解し，互いの気

持ちが通じたときはとてもうれしかったです。少

しの時間しか触れ合うことができず，他の子ども

たちと接することもできなかったのが残念だった

ので，また次回のボランティア

にも参加し，いろいろな子ども

たちと仲良くなりたいと思いま

した。

また，家族の方とも話をして

みたいと思いました。

ボランティア感想２




